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Ata 0  7  /2022  

Aos doze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, de forma presencial,

reuniram-se os  membros  do  Conselho  Fiscal:  Claudionor  Dassoler,  Dênis  Silvano Domingues,

Greice Fernandes Sulkovski, Josiele Teresinha Kempka,  Marelise Tartari,  Tainan Michele Borges

Lemos, sendo a reunião convocada pelo IEP, contando com a participação do Diretor-Presidente

Renato Alencar Toso e do Diretor Financeiro Diones Ricardo Weber. Deu-se início com a leitura e

aprovação  da  Ata  nº  06/2022.  Na sequência,  o  Diretor-Presidente,  Sr.  Renato  Alencar  Toso,

informou que atualmente nosso passivo atuarial  está em torno de R$ 155.000.000,00 (cento e

cinquenta  e cinco  milhões de reais); Ainda,  fez  diversas considerações referentes à  avaliação

atuarial, alíquotas suplementares, passivo atuarial. Comentou-se a possibilidade de que no segundo

semestre, inicie-se debate referente a reforma da previdência (IEP), onde através de comissão para

esse fim, possam ser avaliadas algumas mudanças quanto à idade, contribuições e percentuais, em

virtude de que nosso passivo atuarial permanece aumentando, considerando que para os próximos

anos a contribuição previdenciária que hoje está em 5,64%, em 2023 passará a ser de 8,13% e em

2023 será de 9,14%, será necessário rever tempo de contribuição, idades e demais fatores para fins

de  aposentadoria.  Ainda,  Sr.  Renato  Alencar  Toso,  informou  que  o  contrato  com  a  empresa

responsável  pelas  perícias  médicas,  foi  rompido  pela  empresa  prestadora  dos  serviços  e  será

encaminhado novo processo licitatório  para  contratação  de outra  empresa.  Nesta  mesma data,

também foram aprovados os relatórios de análise de investimentos dos meses de janeiro e fevereiro

deste ano. Apresentou-se também um plano de trabalho, para que todos os membros deste conselho

possam avaliar  e  acompanhar  diferentes  atividades  durante  o  ano,  agregando conhecimentos  a

todos. Este conselho também encaminhou pedido para avaliação de reajuste de Jetons, o qual será

avaliado e posteriormente respondido. Para finalizar, foram discutidos assuntos gerais e repassados

os recados pertinentes. Eu, Josiele Teresinha Kempka, lavrei a presente Ata, que segue assinada por

mim e todos os membros presentes, com encerramento da reunião às oito horas e  quarenta minutos.
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